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別記様式（第３条関係）  

会  議  録   要  約（１）  

会議の名称  令和６年度第２回桶川市男女共同参画審議会  

開催日時  
令和６年８月２３日（金）  

（開会）午前１０時００分・（閉会）午前１１時２５分  

開催場所  市役所  ４０２会議室  

主宰者の氏名  企画財政部人権・男女共同参画課  

議長の氏名  中野  波津巳  

出席者氏名  

（委員）  

千代間委員、栁田委員、中野委員、松ケ迫委員  

佐々木委員、一ノ渡委員、大隅委員、臼田委員、  

白石委員、小川委員、住吉委員、金田委員  

欠席者氏名  

（委員）  
なし  

説明員氏名   

事務局職員  

職名及び氏名  
柳川課長、野本係長、本木主事  

会  

 

議  

 

事  

 

項  

議  題   

議題  桶川市第四次男女共同参画基本計画に基づく事業の実施状況に

ついて  

決定事項等   

桶川市第四次男女共同参画基本計画に基づく事業の実施状況につい

て、事務局案のとおり承認。  

 

配布資料  ・次第  

・桶川市第四次男女共同参画基本計画に基づく事業の実施状

況【資料１】   

・第四次計画の目標値達成状況【資料２】  

・桶川市第四次男女共同参画基本計画  体系図【参考資料

１】  
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会  議  録  要  約（２）  

     議  事  の  経  過  

発言者  発  言  内  容  
 

 

 

 

 

会長  

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

会長  

 

委員  

 

 

事務局  

 

 

委員  

 

 

事務局  

 

 

委員長  

 

 

 

事務局  

 

委員  

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

委員  

 

１．開会  

事務局より、出席委員１２名中１２名のため、桶川市男女共同

参画推進条例第３１条第２項の規定により会議の成立を報告。  

 

２．あいさつ  

  会長あいさつ  

 

３．議題  

桶川市第四次男女共同参画基本計画に基づく事業の実施状況に

ついて  

 

 －説  明－  

 

  ここまでの説明について、何か質問ございますか。  

 

  育児休業の取得について、３４人となっているが該当者全体は

何人ですか。  

 

  当課で全体の人数は把握していませんが、取得していない職員

は一定数います。  

 

  取れなかった方の理由も聞けると、次の計画等に反映できるの

で良いと思います。  

 

  プライバシーの問題もありますが、可能な範囲で理由について

も検証していきたいと思います。  

 

  各家庭の事情等もあるので、取りたい職員が取れるようになる

といいと思います。  

  介護休暇を取得した方は、性別はわかりますか。  

 

  男性です。  

 

  ６ページの一番下「ひとり親家庭の自立に向けた情報提供と支

援」の部分ですが、シングルマザーの平均年収が約１８０万円と

も言われており、支給が５人となっていますが、多いのか少ない

のか。啓発は十分なのか。市としてはどのように考えています

か。  

 

  今年度、困難女性支援法も施行されましたので、相談先や情報

の提供について、さらに充実させられるよう検討しております。  

  また、お子さんがいると急病の看護などで、仕事が長続きしな

いなどの理由から雇用を敬遠されてしまうという事情も伺ってい

ます。  

  働きやすい環境の整備も重要と考えております。  

 

  今の話で、病児保育を充実すると女性の社会進出も進むのでは
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事務局  

 

 

 

委員  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

会長  

 

 

 

委員  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

委員  

 

 

委員  

 

 

 

委員  

 

 

 

 

事務局  

 

 

事務局  

 

 

 

 

委員  

 

 

ないかと思います。  

 

  病児保育については、市でも行っていますが、料金がかかる、

定員があるなどなかなか利用につながらない状況もあるようで

す。  

 

  男女共同参画フォーラムについては、５３人と参加が少なかっ

たのが残念。もっとお客さんを呼ぶ方法がないのかなと感じまし

た。  

 

  市内各小中学校、保育園、幼稚園にもチラシを各児童生徒数分

配布しましたが、会場２００人のところ５３人と思うように集ま

りませんでした。  

  今後は、 Y o u t u b e などで講演内容を一ヶ月程度配信する方法な

どもできないか検討しているところです。  

 

  講師の方との調整も肖像権の関係など難しいと思いますが、若

い方には、自分の好きな時間に見られる配信型は有効だと思いま

すので是非検討をお願いします。  

 

  防災の分野で、女性が災害時に困難な状況に直面するという話

を耳にします。女性の視点に立った防災として何かおこなってい

ますか。  

 

  防災会議などは、決まった機関に選出を依頼しているので、選

出母体の構成員の状況で男性ばかりになってしまう現状がありま

すが、今年度は女性の委員が２名増えております。  

  また、その他女性の意見を反映できるような取組を検討してい

るところです。  

 

  防災の分野ですので、自主防災組織の方では、どのような取り

組みがありますでしょうか。  

 

  女性が少ないのは、認識していますが、各自主防災組織におい

ては、区長がそのまま会長を行っている組織がほとんどであり、

女性の成り手がまだまだ少ないという現状があります。  

 

  １２ページの２１予期しない妊娠の相談窓口の案内について、

市庁舎だけではなく、公共のトイレとかにも置いたらどうでしょ

うか。地域福祉活動センターなど、中高生が勉強に来ており、お

いてあるとよいと思います。  

 

  資料の表記が市庁舎のみとなっていますが、公民館等にはおい

てあります。地域福祉活動センターについては確認いたします。  

 

  第四次計画は令和５年度で終了しておりますが、現在は第五次

計画として、事業を進めておりますので、この機会に何かこうい

った事業をやった方が良い。ここに力を入れた方が良いなどご意

見があれば伺えればと思っております。  

 

  この審議会も含め、若い方にもっと参加していただけると良い

かなと思います。  
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会長  

 

 

委員  

 

会長  

 

 

 

司会  

 

事務局  

 

 

 

 

 

司会  

 

 

副会長  

 

 

質問がないようですので、ここで、お諮りします。  

  資料１のとおり承認することでよろしいでしょうか。  

 

 －了承―  

 

議題については、事務局案のとおり決定いたしました。すべて

の議題が終了しましたので進行を事務局に戻します。  

円滑な議事運営にご協力いただきありがとうございました。  

 

ありがとうございました。  

 

５．事務連絡  

  本日承認いただきました事業の実施状況については、令和６年

度版男女共同参画年次報告書として取りまとめ公表いたします。  

次回の審議会の開催日については、未定です。また、改めて皆

様に通知いたします。  

 

それでは閉会にあたりまして、副会長よりご挨拶をお願いいた

します。  

 

６．閉会  

 閉会のあいさつ  

 


